

Mesdames, Messieurs,

Nous vous invitons cordialement à la présentation d'un nouveau concept de livraison participative le 23 mars prochain à 20h au collège de Delémont.

Il s'agit d'une application à charger sur son téléphone portable mettant en relation des commerçants, des clients et des usagers des transports publics devenus livreurs occasionnels.

« Toujours Là »

Fonctionne ainsi:

- 1. Le client passe une commande à un commerçant
- 2. Le commerçant prépare la commande sous forme de colis
- 3. Le commerçant sollicite un livreur via l'application (le livreur est un usager régulier des TP)
- 4. Le livreur amène le colis à une consigne numérique, placée à un endroit stratégiquement bien défini
- 5. Le client récupère la marchandise près de chez lui, à toute heure

Ce service a été imaginé en réponse à des besoins de flexibilité en constante augmentation, à des temps de déplacement toujours plus longs et à la congestion du trafic routier.

Les intervenants lors de la conférence du 23 mars à 20h au collège de Delémont

Designer graphique et illustratrice indépendante, Meili a plus d'une corde à son arc. Forte de son expertise et de son style affirmé dans le domaine artistique, c'est en partie grâce à elle, épaulée par une architecte et un ingénieur des médias, que l'univers graphique du service "Toujours Là" a pu voir le jour.

Luca Nestola et Luzi Widmer

Avec une formation bachelor en ingénierie informatique, Luca et Luzi représentent la partie technique du projet et sont responsables de l'implémentation de la nouvelle application. Passionné par la notion de "gamification" Luzi apporte des connaissances indispensables à la création d'une interface ludique et agréable. Luca, de son côté, s'est davantage intéressé à la partie cachée de l'application et de la gestion des bases de données.

Lucien Papilloud

Au bénéfice d'une formation d'économiste d'entreprise, Lucien s'est davantage penché sur le côté économique et sur la viabilité du service "Toujours Là". En collaboration avec deux autres personnes issues du domaine de la gestion, il a été possible, sur la base d'une analyse poussée de l'environnement lausannois et des ressources de l'entreprise TL, d'imaginer le modèle d'affaires du service "Toujours Là".

Nous espérons vivement vous rencontrer à l'occasion de cette présentation. Nous attendons aussi la tenue d'un débat à l'issue de cette présentation, entre représentants des communes, des entreprises de TP et les conférenciers afin de voir si une mise en œuvre de l'application « Toujours Là » serait envisageable chez nous, en milieu urbain et aussi ailleurs.

Informations complémentaires: Anselme Voirol, Président de l'ATE Jura, tél: 079 133 72 92

Lien vers le site de « Toujours Là » : http://www.toujoursla.ch/